

Boulonnais 15

Peter Eveillard a réuni 220 choristes à Brassens

SAINT-MARTIN-BOULOGNE. Peter Eveillard, chef de chœur, a réussi son challenge, à savoir rassembler 220 élèves d'établissements scolaires différents pour un concert à l'espace Brassens. La Rencontre chorale, préparée depuis la rentrée, a été conçue au collège Salengro pour rallier le collège Daunou et les écoles élémentaires de Bainthun, La Capelle et Conteville.

CHORALES À L'UNISSON

I Muvrini, Maroon 5, Cohen, Goldman, Gainsbourg, Lennon, ou encore un chant du répertoire traditionnel roumain et même un haka, ont enthousiasmé la salle comble, qui s'est levée pour acclamer la performance. Les musiciens accompagnants composés d'anciens élèves, d'élèves actuels, de parents et de personnels de Salengro, ont offert le meilleur autour du charismatique professeur.

Peter Eveillard a redonné le plaisir du chant choral chez les scolaires. Un scénario humoristique sur le thème des jeux télévisés a agrémenté le spectacle ; au cours duquel M. Ducrocq a été mis à l'honneur pour son engagement tout au long du projet. ■

